

# Gregori International, une entreprise française qui participe à la promotion de la place des femmes en Afrique

by **womensports**

7 août 2024

in **Partenaires**



*La société toulousaine Gregori International, spécialisée dans l'aménagement paysager, est devenue depuis près de 50 ans une référence en matière de construction de terrains de sport de tous types. Notamment en Afrique, avec un contrat très en vue au cours de la saison écoulée : la refonte de 11 pelouses des stades qui ont accueilli la dernière Coupe d'Afrique des Nations, en Côte d'Ivoire. Dans le cadre de son développement, Gregori International met l'accent sur la place des femmes en Afrique. Explications. PAR DAVID TOMASZEK. Extrait du Women Sports Africa N°9.*



Screenshot

« Promouvoir la place des femmes fait partie des principes de notre entreprise, affirme le PDG, Xavier Gregori. Nous essayons d'en former et d'en faire participer le plus grand nombre sur les chantiers. » Des chantiers qui se déroulent aux quatre coins de l'Afrique, Côte d'Ivoire pour les terrains qui ont accueilli la CAN, mais aussi la Guinée équatoriale, le Cameroun ou le Bénin. « Nous embauchons sur place parmi les populations locales dans de bonnes conditions de protection sociale et de protection tout court. Nos équipes d'entretien sont majoritairement féminines en Côte d'Ivoire. » Au-delà de créer de l'emploi, Gregori International contribue à qualifier ses effectifs. « Nous avons inclus à nos contrats des formations diplômantes sur les métiers d'entretien des pelouses sportives. »

Un autre volet de la contribution de Gregori International à la thématiques Femmes et Sport en Afrique tient en la commercialisation d'un tout nouveau produit à destination des collectivités locales : des mini-stades de proximité clés en main. Des équipements réputés pour favoriser notamment la pratique du sport pour les femmes et les jeunes filles.

Prochaine étape, l'association à une grande compétition de sport féminin ? Xavier Gregori ne dit pas non ! « Nous serions ravis d'avoir un contrat pour une compétition féminine ! »